

# *Correa resalta logros de su gobierno en último informe a la nación*

---



Quito, 24 may (RHC) El presidente de Ecuador, Rafael Correa, aseguró que esta es la década ganada, pues tienen un país totalmente diferente al que recibieron en el 2006, al presentar su último informe a la nación.

En una alocución radiotelevisada a todo el país desde la Asamblea Nacional, el primer mandatario, quien dejará el cargo en el 2017, hizo un recuento de los logros alcanzados por la Revolución Ciudadana, como denomina a su proyecto político, y de las medidas tomadas para enfrentar la difícil coyuntura económica actual y las secuelas del devastador terremoto de abril pasado.

Destacó en particular que durante su mandato, un millón 900 mil ecuatorianos salieron de la pobreza, mientras el país mantuvo una tasa de crecimiento económico anual de 3,9 por ciento.

Afirmó Correa que su modelo económico inclusivo se ha centrado en el trabajador, y en combatir la pobreza y la desigualdad.

Economista de profesión, el líder ecuatoriano detalló que en los últimos nueve años ingresaron a las arcas del Estado 169 mil millones de dólares, de los cuales, 50 por ciento, dijo, fue destinado a los sectores de salud, educación y la construcción de carreteras, hidroeléctricas y otras obras de infraestructura inexistentes antes de su llegada al poder.



**Radio Habana Cuba**